



6 Pièces

90 m²

Réf. 2475

439 900 €

St Clement des Baleines

Maison à vendre (17590)

**résidences
immobilier**

Photo non contractuelle, à caractère d'ambiance

résidences immobilier

Au coeur du Gillieux, cette rare maison de pays vous séduira. au fond d'un quéréu ensoleillé, cette maison de pierres est authentique. Sur deux niveaux, elle bénéficie d'une cour close et d'un chai. Une séjour avec cheminée, une cuisine indépendante avec accès sur rue. L'étage, sur parquet bois ancien comprend trois chambres, et une chambre cabine/dressing. Une rénovation de qualité saura la mettre en avant!

In the heart of Gillieux, this rare country house will seduce you. at the bottom of a sunny Quéréu, this stone house is authentic. On two levels, it benefits from an enclosed courtyard and a wine cellar. A living room with fireplace, an independent kitchen with access to the street. The first floor, with old wooden flooring, includes three bedrooms, and a cabin bedroom/dressing room. A quality renovation will highlight it!

AGENCE DU PHARE

9B rue Jean Henry Lainé 17630 LA FLOTTE - 17590 ARS EN RE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Photo non contractuelle, à caractère d'ambiance





www.residences-immobilier.com

